



**Marzo 2022. Nº 96**

## CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA

Estimado Asociado:

En mi condición de secretario y por orden del Sr. Presidente D. Carlos García Gandul, de la Asociación Amigos de los Reyes Magos – Cabalgata de Alcalá de Guadaíra, y ejecutando el acuerdo de la Comisión – Junta Directiva adoptado en reunión ordinaria con fecha 14 de marzo del presente año, en cumplimiento de los artículos 13 y 15 de los Estatutos de la Asociación, convoco ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA que se celebrará D. m. en el domicilio social sito en Alcalá de Guadaíra en la calle Escultor Duque Cornejo, número 4, el próximo lunes 25 de abril del presente a las 20:00 horas en primera convocatoria y a las 20:30 horas en segunda convocatoria, al objeto de tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Memoria de actividades del año 2021 e informe del Sr. Presidente.
2. Examen y aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio 2021.
3. Examen y aprobación si procede, del presupuesto del ejercicio presente.
4. Examen de la memoria de actividades y aprobación, si procede, de la gestión de la Comisión – Junta Directiva.
5. Aprobación, si procede, del programa de actividades para el curso 2022.
6. Ruegos y preguntas.

Así mismo, y ejecutando el acuerdo de la Comisión – Junta Directiva adoptado en reunión de fecha 14 de marzo de 2022 y en cumplimiento de los artículos 13 y 16 de los Estatutos de la Asociación convoco, por orden del

Sr. Presidente ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA, que se celebrará D.m. a continuación de la asamblea Ordinaria, en el domicilio social, sito en Alcalá de Guadaíra en la calle Escultor Duque Cornejo, número 4, el mismo días 25 de abril del presente, a las 22:00 horas en primera convocatoria y las 22:30 horas en segunda convocatoria, al objeto de tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. *Nombramiento de la Comisión – Junta Directiva por el periodo de duración estatuario.*
2. *Lectura y en su caso aprobación del acto de la Asamblea General Extraordinaria.*

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 21 de los Estatutos sociales, los socios que pretendan ejercer su derecho a ser elegidos, tendrán que presentar su candidatura con una antelación, como mínimo, de cinco días a la celebración de la Asamblea, debiendo realizarse por escrito facilitándose para ello la cuenta de correo electrónico [cabalgata@cabalgatalcala.com](mailto:cabalgata@cabalgatalcala.com) donde presentar la misma dirigida al Sr. Secretario.

Finalmente y aplicable a ambas asambleas, se recuerda a los asociados lo siguiente:

- a) Que conforme dispone el art. 10 de los Estatutos tienen derecho a asistir a la Asamblea aquellos que acrediten su condición de asociados.
- b) Que los asociados podrán hacerse representar por otro socio y para la sesión o convocatoria para la que se expida, debiendo tal representación constar por escrito, con indicación de los datos personales del representante y del representado y firmado y rubricado por ambos, pudiendo solicitar, en su caso, modelo de representación que será facilitado a quien lo solicite.

Alcalá de Guadaíra, 4 de abril de 2022

José Corzo Frieyro - Secretario

## A MANOLO CERQUERA, in memoriam

Cuando en el libro “60 años de ilusión. Fundación e Historia de la Cabalgata de Reyes Magos de Alcalá de Guadaíra” se repasaba el año 1982 se describía como un año muy futbolístico en España gracias a la celebración por primera vez del Mundial de Fútbol. Una persona muy vinculada al mundo del fútbol, aunque a nivel local, fue la persona encargada de representar a Melchor: Manuel Cerquera Gómez, escribía entonces en su página correspondiente. En aquel momento lo definí con los siguientes calificativos: como todo un emblema, un símbolo, un ejemplo para niños, jóvenes y mayores

vinculados a la Institución. Ha demostrado, cercano ya a los noventa años, una inconmensurable pasión por la Cabalgata. Ha trabajado siempre en torno a la comisión económica, pero sobre todo inventando actividades y eventos que aportasen beneficio monetario. Recordaba entre otros y sigo suscribiendo: fue uno de los promotores de todos los partidos de fútbol que se organizaron para la Cabalgata, de los campeonatos de tiro al plato que se organizaban en Santa Irene y que tanto dinero recaudaron; gestionaba los abonos de fútbol y de toros en la Real Maestranza que durante años se rifaban, rifas en las cenas, primero en la cenas reales y posteriormente cuando nacieron, en las cenas de nombramiento, y de él es la reolina. Terminaba mi recuerdo a Manolo en su año de reinado con unas palabras que hoy me emocionan y me parten el alma: Pero más importante que todo lo descrito y lo que de verdad hoy celebramos, es que a la fecha de publicación de este libro, aún se encuentra entre nosotros... Era un día del mes de octubre del año 2019 cuando presentábamos el libro en el emblemático Hotel Oromana, lugar emblemático para la Cabalgata como tú, Manolo, el mismo lugar donde unos pocos años antes nos reuníamos para rendirte un cariñoso homenaje en la “Convivencia Real” junto a tu buen amigo Pepe Mallado. Allí estabas tú como bandera de nuestra Cabalgata para entregarme un pergamino de nuestro artista en reconocimiento por el trabajo realizado. No sé si leerías las palabras que te dediqué, o le pediste a tus nietos que te las leyeran, o alguna de tus hijas o a tu yerno que tanto te quería, pero yo las leo ahora, querido Manolo, y me saben a poco. Le doy gracias a Dios porque durante estos últimos años de tu vida, tanto el Presidente de tú Cabalgata como todos nosotros te hemos dado todo el cariño y el sitio que te merecías, y siempre que pudiste acompañarnos te pusimos ahí donde tú tenías que estar, donde se ponen las banderas, los símbolos, los emblemas, todo eso que nos representa y que nos une, todo lo que tú significaste para nosotros y para esta Institución. Con esa satisfacción y tranquilidad me quedo.

La madrugada del pasado 27 de enero, próximo a la fiesta de Don Bosco decidiste que ya estaba bien. En tu corazón no cabía más bondad y se paró, y tu alma, herida desde entonces, quiso reencontrarse con tu hija. Seguro que esta maldita pandemia que nos ha tenido encerrados a todos también ha tenido algo que ver en tu despedida porque tu plaza del Barrero dejó de verte desde entonces. Antes de la pandemia ya fuiste poco a poco recortando tu recorrido. Junto a tu buen amigo y compañero de paseos Pepe Sánchez fuiste apagando fachadas de tu camino año tras año. Tus paseos matutinos desde el Barrero al Duque y del Duque al Barrero se iban con el tiempo reduciendo. Después sería hasta el Salón Gutiérrez de Alba, y después hasta la Placita, y después hasta San Joaquín y más tarde hasta la Plazuela, para hacer siempre una parada en casa de tus hermanos. Se tuvieron otra vez que eliminar más fachadas y el paseo ya era del barrero a la altura de Baltanás, y después te dabas la vuelta en el Pasaje Pinto, y ya finalmente bajabas del barrero a la Capilla de María Auxiliadora hasta que desde tu Plaza del Barrero, bajabas al Barrero y de tu plaza del Barrero te fuiste al mismo cielo. Todos, los bancos, las confiterías, las zapaterías y las cafeterías, las fruterías y las panaderías, las plazas y las placitas, las tabernas, los bares, el colegio y la capilla, los kioskos y las mercerías, las ópticas y las joyerías, todos querido Manolo, todos preguntaban por ti cuando dejaron de verte. Muchas veces nos encontrábamos, especialmente las mañanas de los sábados, cuando yo rondaba la calle Mairena y debo reconocer que me encantaba. Yo iba con prisa y tu no querías que me fuera y siempre una preocupación en tu pensamiento: el futuro de la Cabalgata. Hoy quiero decirte que estés tranquilo, que futuro hay y jóvenes con ganas e ilusión de sobra. Recuerdo cuando muchos años atrás me veías como la única esperanza, y ahora sin embargo, soy casi como tú, más cerca del pasado que del futuro. Te encantaba ver a los jóvenes por allí y retratarte con ellos. A ellos también contigo. Siempre te buscaban para una foto y muchas quedaran para el recuerdo. Quédate tranquilo Manolo que el futuro lo tenemos controlado y seguiremos trabajando para que así sea, y te diré más, huella dejaste en los tuyos porque “Cerqueras” en nietos y sobrinos-nietos los hay y para rato.

Este año no pudiste abrir tu cancel el 5 de enero a las 5 de la tarde, sin embargo, conseguiste abrir para siempre el de todos nuestros corazones. Cabalgata, Cabalgata y más Cabalgata esa fue tu lección, tu preocupación y tu legado. Tu querida María que siempre te acompañó, tus hijas, tus nietos y tu familia cabalgatera siempre te recordará. Hasta siempre querido Manolo, te echaremos mucho de menos.

## UN POCO DE TODO

---

### **LA CABALGATA CON UCRANIA**

Desde que conocíamos las necesidades de las víctimas de la Guerra de Ucrania y la tragedia que se vivía día a día con la invasión rusa, la Cabalgata se puso manos a la obra con una campaña de recogida de alimentos y medicamentos con destino a las fronteras que reciben a miles y miles de ucranianos todos los días. La reacción de todos los alcalareños e instituciones alcalareñas ha sido asombrosa y la Cabalgata se ha convertido en un punto logístico y de referencia en toda la provincia de Sevilla. A todos GRACIAS por compartir el sufrimiento con las víctimas de la Guerra.

### **FIESTA INFANTIL DE LA PRIMAVERA**

Por primera vez y con la ilusión de seguir durante todo el año trabajando por el entretenimiento y la alegría de todos los niños

de Alcalá, el Grupo Joven de la Cabalgata organizó el pasado sábado 2 de abril una Fiesta Infantil en el patio del Colegio Salesiano con un éxito tremendo por la asistencia de público. La Fiesta se celebró alrededor de un circo repleto de actuaciones, exhibiciones y juegos participativos. A todos gracias por vuestra presencia.

### **UNA SEDE ABIERTA A TODOS**

Como es habitual durante todo el año vamos informando de las muchas actividades que se vienen realizando en la sede de la Cabalgata. En esta época de Cuaresma, nuestra sede es lugar de encuentro confrade de muchas Hermandades de Alcalá, sitio de encuentro para “igualás”, ensayos y convivencias y como ya es tradicional, el lugar donde reside “La Judea” mientras prepara el Prendimiento a Jesús Nazareno. Feliz Semana Santa.